

6年1組



令和2年5月15日



先生からの応援メッセージ



6年生のみなさん、やっと来週から全員での学習ができますね。登校日では、分散登校でしたので、会わない友だちがいて寂しかったでしょう。私もみんな揃って学習できることが大変嬉しいです。少しずつもとの学校生活にもどっていきそうです。

早速、集団下校では、最上級生として下級生のお世話をがんばっていますね。声をかけて下級生を並ばせたり、みんな揃っているか確認したり責任感を持って取り組んでいる姿を見て頼もしく思います。特に、まだ学校に慣れていない1年生のお世話は頼りにしています。よろしくお願いします。

休校中の生活・学習アンケートでは、時間を決めて学習できている人もたくさんいましたが、なかなかできませんでしたと正直にふり返っている人もいました。寝る時間が、遅くなっている人もいました。大変、きつい休校中だったと思います。そんな中で、今日の日まで過ごすことができましたね。みんな、頑張りましたね。まず、早く寝ることを心がけて、体調を元にもどすことから始めましょう。生活リズムをもとにもどして、学習に取り組みましょう。

6年生での思い出をつくるいろいろな行事が、無くなってしまいました。日々の生活一つ一つに、最上級生としての意識を感じています。楽しい思い出は、授業中や休み時間にもつくれることと思います。みんなで、すてきな1年間を過ごしていきましょう。

